



**7 Pièces**

**265 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85264707**

**1 750 000 €**

**Mandelieu-la-Napoule**

Maison à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

MANDELIEU - Situé dans un quartier résidentiel, bénéficiant d'une vue sur les collines environnantes, à proximité des plages, cette villa d'architecte de 265 m<sup>2</sup> est édifiée sur un terrain arboré de 1390 m<sup>2</sup> avec piscine. Au rez-de-jardin : Un large salon-séjour avec hauteur cathédrale, une cuisine séparée équipée, ouvert sur la terrasse et l'espace piscine. Ce niveau comprend également 1 chambre, 1 salle de bains et 1 bureau. À l'étage : 4 chambres et 2 salles de bains, dont 1 chambre de maître avec son dressing et sa salle de bains. Au sous-sol : 2 chambres, 1 salle de bains et un large espace ...

MANDELIEU - Located in a residential area, with views of the surrounding hills and close to beaches, this 265 m<sup>2</sup> architect-designed villa is built on a 1390 m<sup>2</sup> wooded plot with swimming pool. Garden level: large living room with cathedral ceiling, separate fitted kitchen, opening onto terrace and pool area. This level also includes 1 bedroom, 1 bathroom and 1 office. Upstairs: 4 bedrooms and 2 bathrooms, including 1 master bedroom with dressing room and bathroom. Basement: 2 bedrooms, 1 bathroom and ample storage space. Additional features: 1 garage, 1 carport and numerous parking spaces. « ...

## LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

